

Elda inicia sus fiestas cantando al unísono el "Idella"

02/06/2016



Miles de personas han desbordado la calle Colón | Jesús Cruces.

Elda ha vivido esta noche uno de los actos más emotivos de sus Moros y Cristianos, la Entrada de Bandas en la Plaza de la Constitución, el acto que da inicio a las fiestas. Un año más **miles de eldenses han llenado la calle Colón para cantar a una sola voz y con pasión el himno de las fiestas, el pasodoble Idella**. Los festeros, con los nervios a flor de piel, han demostrado la **pasión que sienten por las fiestas pues coreaban a todo pulmón el himno mientras saltaban y bailaban al son de música**.



Los festeros han demostrado su pasión por las fiestas | Jesús Cruces.

La expectación era máxima, y pese a que el acto

comenzaba a las 20 horas, durante la hora previa la calle Colón ha ido llenándose, pues todo el mundo deseaba conseguir las mejores vistas posibles. Cuando faltaban pocos minutos para las 21 horas en la calle ha reinado el silencio cuando el director de la pieza, el compositor Francisco Valor Llorens, ha aparecido en lo alto del Castillo de Embajadas. Valor compuso la pieza obligada del 31º Certamen de Música de Moros y Cristianos, la marcha cristiana «Alardo Cristiano». A su vez, el músico ha creado numerosas obras festeras y es subdirector de la Unión Musical Contestana y director de las bandas Instructiva Musical de Alfarrasí y de Penáguila, y de las collas de dolzainers y tabaleters “La Xafigá” de Muro y “El mal Passet” de Cocentaina.

El único contratiempo ha sido el incendio generado en el toldo de una vivienda de la calle Aragón, 41, que ha obligado a posponer cerca de media hora el lanzamiento de los tradicionales castillos de fuegos artificiales que ponen el punto y final al acto tras el *Idella*. Los bomberos han extinguido el conato de incendio y, finalmente, y **con poco más de media hora de retraso, se han podido lanzar los fuegos con normalidad.** Desde las calles céntricas de la ciudad se han podido escuchar los aplausos tras este baile de pólvora, luz y color.

https://www.youtube.com/watch?v=zwZO_poPJ3s&feature=youtu.be

Cruz Roja ha informado de que se ha tenido que atender a **seis personas de poca gravedad** durante el acto.

Por tercer año consecutivo *Valle de Eida* repartió 8.000 octavillas en las que se recogía la letra del pasodoble y horario de los actos oficiales.

Esta noche cuando el reloj marque la medianoche comenzará la Retreta, el primer desfile oficial de los Moros y Cristianos, los festeros recorrerán el centro de la ciudad con los trajes oficiales de sus comparsas.



Los cargos festeros y municipales han iniciado el pasacalles | Jesús Cruces.